

Le Docteur Daniel Boulanger est nommé Directeur Médical d'Europ Assistance France

Écrit par Europe Assistance

Jeudi, 31 Mai 2012 17:48 - Mis à jour Jeudi, 31 Mai 2012 17:58



Placé sous l'autorité de Thierry Depois, Directeur Général, le Docteur Daniel Boulanger occupe ses nouvelles fonctions de Directeur Médical

depuis le

1

er

mai 2012 et devient ainsi membre d

u

Comité de Direction

d'Europ Assistance France. Il succède

au Docteur Arnaud de Courcy qui a souhaité faire valoir ses droits à

la retraite après

33

années

d'un

e

intense

et fructueuse

collaboration avec

l'entreprise.

Agé de 51 ans, le Docteur Daniel Boulanger a débuté sa carrière en 1991 comme médecin urgentiste au SAMU de Tarbes

puis de Toulouse.

En 1997, il

intègre

Europ Assistance

en qualité de

médecin transporteur

puis

comme

médecin régulateur

Le Docteur Daniel Boulanger est nommé Directeur Médical d'Europ Assistance France

Écrit par Europe Assistance

Jeudi, 31 Mai 2012 17:48 - Mis à jour Jeudi, 31 Mai 2012 17:58

, avant d'être promu
Directeur Médical Adjoint
en 2005

Comme tous les experts médicaux d'Europ Assistance, il continue en parallèle d'exercer à temps partiel

sa profession de médecin urgentiste

à l'Institut Mutualiste Montsouris

à Paris.

En effet, maintenir une activité médicale externe est un gage essentiel pour se tenir informé

de l'évolution des pratiques et des techniques médicales.

Médecin diplômé de l'Université de Toulouse Purpan et spécialisé en médecine d'urgence, Daniel Boulanger a également obtenu le

Diplôme

de

Capacité de Médecine Aéronautique et Spatiale à l'Université de Paris

V en 2004.

Il est en charge depuis 2010 du

Diplôme d'Université de Transport

s Aérien

Le Docteur Daniel Boulanger est nommé Directeur Médical d'Europ Assistance France

Écrit par Europe Assistance

Jeudi, 31 Mai 2012 17:48 - Mis à jour Jeudi, 31 Mai 2012 17:58

s
et Rapatriement
s
Sanitaire
s
dispensé à
la faculté de Médecine
Saint-Antoine à Paris.
Il a aussi
médicalisé
divers événements spor
tifs et culturels (tournées
i
nternationales
de
l'Orchestre Ph
ilarmonique de Radio France,
Championnats du Monde l'Athlétisme
à Paris
, Raid Vittel...), et
,
depuis 2001,
il
dirige le
Service Médical Public du Tournoi de Roland Garros.

« Doté d'une grande expérience de l'urgence médicale et de l'assistance, le Docteur Daniel Boulanger s'inscrit dans la continuité du Docteur Arnaud de Courcy

.
Je lui fais une grande confiance pour relever les nouveaux défis de notre métier : l'émergence de nouveaux risques sanitaires internationaux, l'ampleur et la fréquence des catastrophes naturelles, la complexité croissante de la prise en charge de patients blessés ou malades

Le Docteur Daniel Boulanger est nommé Directeur Médical d'Europ Assistance France

Écrit par Europe Assistance

Jeudi, 31 Mai 2012 17:48 - Mis à jour Jeudi, 31 Mai 2012 17:58

dans un

contexte sécuritaire

grandissant

»

déclare Thierry Depois, Directeur Général d'Europ Assistance France.

Le Docteur Daniel Boulanger supervise et coordonne depuis le 1^{er} mai 2012 les 36 000 interventions d'assistance médicale réalisées annuellement

par

les

équipes médicales

d'Europ Assistance France

(m

édecins

régulateurs, médecins transporteurs

, infirmières et infirmiers transporteurs

)

, en continuant d'être

le

garant de l'indépendance

totale et de la souveraineté

des décisions

prises par

la Direction Médicale

.

Il assure

également la supervision de

la

réserve médicale

d'

Europ Assistance. Disposant d'un

matériel médical de pointe, utilisant les dernières technologies, spécialement conçu pour le transport

aérien

et l'utilisation dans les

conditions extrêmes, il s'agit de l

a

première

Le Docteur Daniel Boulanger est nommé Directeur Médical d'Europ Assistance France

Écrit par Europe Assistance

Jeudi, 31 Mai 2012 17:48 - Mis à jour Jeudi, 31 Mai 2012 17:58

réserve
médicale
européenne
à titre
privé

.
Celle-ci comprend

,
entre
autre
s

,
un équipement
de soins
intensifs
permettant de traiter
simultanément
40
blessés graves

,
et une
réserve de
180 000 litres
d'oxygène.

Le Docteur Arnaud de Courcy continuera d'animer le Comité Médical d'Europ Assistance France . « Le Docteur Arnaud de Courcy est une figure emblématique d'Europ Assistance et de l'assistance en général. P ar ses qualités humaines et professionnelles, son engagement, il aura contribué de façon décisive au développement de notre métier et à la crédibilité reconnue d'Europ Assistance en matière d'assistance médicale

.
Je
le remercie pour le travail accompli
et je
me félicite
que
nous

Le Docteur Daniel Boulanger est nommé Directeur Médical d'Europ Assistance France

Écrit par Europe Assistance

Jeudi, 31 Mai 2012 17:48 - Mis à jour Jeudi, 31 Mai 2012 17:58

puissions continuer
à bénéficier
de son e
xpertise et de ses compétences au plus
haut niveau

»

tient à souligner Thierry Depois.

A propos d'Europ Assistance France

Europ Assistance France est la première compagnie créée en 1963 par le Groupe Europ Assistance, inventeur des Care Services**, une nouvelle génération de services qui mobilise la performance des nouvelles technologies au service de l'humain pour apporter à ses

clients, partout dans le monde, au quotidien comme dans les situations d'urgence, de façon ponctuelle ou permanente, une réponse immédiate, efficace et concrète dans les domaines de la santé, du domicile, des déplacements et des voyages

. En 2010, Europ Assistance en France a réalisé un chiffre d'affaires de 373,4 millions d'euros.

Grâce à une forte culture de l'innovation et à l'intégration des nouvelles technologies, le Groupe Europ Assistance, avec ses 7 000 collaborateurs, ses 40 plateformes téléphoniques, ses 208 correspondants et ses 420 000 prestataires de services, accompagne toujours plus loin ses clients

Le Docteur Daniel Boulanger est nommé Directeur Médical d'Europ Assistance France

Écrit par Europe Assistance

Jeudi, 31 Mai 2012 17:48 - Mis à jour Jeudi, 31 Mai 2012 17:58

avec une prise en charge humaine dès les premiers instants. Le Groupe Europ Assistance traite chaque année 58,2 millions d'appels téléphoniques et réalise 11,8 millions d'interventions par an.

Avec 1.386 milliard d'euros de chiffre d'affaires réalisé en 2010 via ses 36 filiales à travers le monde, le Groupe Europ Assistance a pour ambition de devenir l'entreprise la plus innovante des services d'assistance personnalisée - l'univers des Care Services - à horizon 2015.

Europ Assistance, you live we care*.

Pour plus d'informations : www.europ-assistance-france.fr